

Werke von Andreas Tüpke im Rittergutsschloss

TAUCHA. Mehr als 50 Bilder des Bad Dübener Malers Andreas Tüpke sind jetzt in der Ausstellung „Fantasie – Erotik Natur“ in der Galerie im Rittergutsschloss Taucha zu sehen. Der Förderverein Schloss Taucha bietet dem Künstler diese Plattform. Geöffnet ist bis 14. September, samstags und sonntags von 14 bis 16 Uhr. Die Landschaftsmalereien, erotisch-fantasiereichen Motive und Portraits des 52-jährigen Tüpke strahlen Fröhlichkeit und Lebensfreude aus.